

**Walter, Robert**

## **Verfassung und Gerichtsbarkeit**

**Wien: Manz 1960**

Dieses Buch behandelte erstmals und in grundlegender Weise die rechtlichen Beziehungen zwischen Verfassung und Gerichtsbarkeit im österreichischen Recht. Der Begriff der Gerichtsbarkeit nach dem österreichischen Verfassungsrecht wird herausgearbeitet und etwa das Verständnis von „Unabhängigkeit“ zu klären versucht. Sodann wird das Verhältnis von Verfassung und ordentlicher Gerichtsbarkeit untersucht in Hinblick auf die Trennung der Gewalten, die Rechtsquellen der Justiz, die generellen Akte der Justiz, die materiellen Bestimmungen der Verfassung für die Gerichtsbarkeit sowie die Organisations- und Verfahrensbestimmungen der Verfassung für die Gerichtsbarkeit.